



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bripka Yusuf, BHABINKAMTIBMAS Desa Ciracap, Polsek Ciracap Polres Sukabumi, Mengadakan Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; di Desa Cikangkung

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 10:10



*Bripka Yusuf, BHABINKAMTIBMAS Desa Ciracap, Polsek Ciracap Polres Sukabumi, Mengadakan Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; di Desa Cikangkung*

Sukabumi, 21 Agustus 2023 – Pada hari Senin ini, Bripka Yusuf, anggota BHABINKAMTIBMAS Desa Ciracap dari Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Hegarmanah, Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.15 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Yusuf menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan membangun sinergi yang kuat antara kepolisian dan warga. Beberapa poin yang disampaikan meliputi:

1. Bripka Yusuf memberikan informasi mengenai Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini merupakan upaya Kepolisian dalam memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah Sukabumi.
2. Selain itu, dalam kesempatan ini, warga diminta untuk berpartisipasi dengan memberikan keluhan atau informasi terkait situasi harkamtibmas (Harkat dan Martabat Kehidupan Bermasyarakat) serta gukamtibmas (Guna dan Kegiatan Kehidupan Bermasyarakat).
3. Bripka Yusuf memberikan penyuluhan dan pengetahuan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), menjelaskan bahayanya serta bagaimana masyarakat dapat berperan dalam pencegahan tindak pidana ini.
4. Warga dihimbau untuk bersama-sama menjaga lingkungan tempat tinggal, terutama dengan cara melakukan ronda bergilir pada malam hari. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terawat.
5. Selain itu, dalam pesannya, Bripka Yusuf juga menekankan kepada warga agar jika menemukan situasi gukamtibmas, segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau langsung dengan Bhabinkamtibmas untuk langkah penanganan yang tepat.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap peran serta mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Bripka Yusuf berharap agar pesan-pesan yang disampaikan dalam kegiatan ini dapat diimplementasikan oleh masyarakat sehingga tercipta lingkungan yang harmonis dan aman.